

Liebe Freunde,

ich lade euch herzlich zu einem besonderen Abendessen ein, das nicht nur dem Genuss von gutem Essen dient, sondern auch der Inspiration und dem Austausch von Ideen.

31. Januar 2025, 19:00 Uhr

Restaurant «Drei Stuben», Beckenhofstrasse 5, 8006 Zürich

An diesem Abend möchten wir uns auf drei zentrale Prämissen konzentrieren, die unsere Gespräche bereichern sollen:

- 1. **Niemand hat alleine recht** Lasst uns offen und respektvoll miteinander diskutieren, um verschiedene Perspektiven zu verstehen.
- 2. **Lieber fragen statt behaupten** Fragen fördern den Dialog und helfen uns, tiefergehende Einsichten zu gewinnen.
- 3. **Ich kann von meinem Gegenüber etwas lernen** Jeder von uns hat Erfahrungen und Einsichten, die zur persönlichen Weiterentwicklung beitragen können.

Ich freue mich auf einen bereichernden Abend voller anregender Gespräche und neuer Erkenntnisse!

Bitte gebt mir bis zum 20. Dezember 2024 Bescheid, ob ihr dieses Experiment wagen wollt.

Mit herzlichen Grüssen,

Patric Ricklin & Evelyn Frisch